

農業科3年生の草花専攻生が、学校周辺で草花苗の移動販売をしました。

11月16日（水）に、農業科3年生の草花専攻4名の生徒が、銚田二高の周辺で草花苗の移動販売をしました。生徒たちは、一輪車に、1人あたり、パンジー、ビオラ、ハボタンの草花苗を約80ポット積んで、販売しました。

生徒たちは、販売当初、声を出すことを恥ずかしがっていましたが、市民の方から「がんばっているね。何を売っているの」と温かく声をかけていただくと、「秋に植える草花苗です。パンジーはいかがですか」と購入をすすめました。そして、販売に慣れてくると、生徒から市民の方に声をかける姿が見られました。

今回の販売実習を通して「黄色、赤色、青色などミックスで購入する方が多いこと」、「パンジーは暖色の黄色系が人気あること」「ハボタンとパンジーの寄せ植えを自分で作って楽しむ方がいること」など、生徒たちは、消費者の声を直接聞いて、多くのことを学んだようでした。

不定期になりますが、今後も学校周辺で野菜や草花などを生徒が移動販売する予定です。移動販売をしている生徒を見かけたら、ぜひ、購入してください。

【移動販売のようす】

1 パンジー、ビオラ、ハボタンを販売



2 学校周辺で販売



3 販売のようす



4 販売のようす

